



## CETTE SEMAINE

49.3 X 16 = LE GOUVERNEMENT DOIT TOMBER  
 CONTRE L'ANTISÉMITISME ET L'EXTRÊME DROITE  
 ASF : APPEL À TÉMOIGNAGES

## ILS ONT OSÉ !

### HÂTE DE NE SERVIR À RIEN

Discussions lunaires en Commission des Affaires sociales : **les macronistes s'impatientent... de ne servir à rien**. Siéger, passer des heures à écouter les argumentaires de l'opposition, une tâche bien trop fatigante pour des centristes !

Le député Horizon Frédéric Valletoux se félicite du dialogue... et "souhaite donc que le 49.3 arrive très vite". Dialogue constructif donc, pour mieux être déconstruit dès l'annonce tant attendue du gouvernement. Plus tard, le député

Renaissance Marc Ferracci reproche à l'opposition de... déposer des amendements, soit "envoyer tous les signaux pour que le 49.3 tombe très vite".

Voici le débat parlementaire pour un macroniste : dire ce que Macron dit de dire, voter ce que Macron dit de voter, puis attendre patiemment le 49.3 avant de se coucher.

# LE BULLETIN CLOUET

Hadrien Clouet, député de la circonscription de la Haute-Garonne  
 TOULOUSE - BEAUZELLE - BLAGNAC - CORNEBARRIEU - MONDONVILLE

## 49.3 X 16 = LE GOUVERNEMENT DOIT TOMBER



Mardi 7 novembre, peu de temps avant minuit, Elisabeth Borne prononçait **pour la 16ème fois** un discours que nous connaissons tous par cœur : "Sur le fondement de l'article 49.3 de la Constitution, j'engage la responsabilité de mon gouvernement sur l'ensemble du projet de loi de finances". Une fois de plus et comme elle l'a fait avec le budget de la Sécurité sociale, la Première ministre a jeté à la poubelle **tous les amendements approuvés par les député·es**. Par son inaction et par la censure des mesures

d'opposition adoptées, **son gouvernement a donc empêché** l'ouverture de **10 000 places en hébergement d'urgence**, supprimé l'extension du **repas à 1€ à tou-te-s les étudiant·es** et stoppé le rétablissement de l'**Exit Tax**. La macronie a balayé toutes les propositions pour l'écologie votées : hausse des **financements des laboratoires de recherche** pour la bifurcation écologique, dotation d'**1,5 milliard € pour le fret ferroviaire**, développement de l'**agriculture bio**... Bref, l'adepte du "en même temps" qui érigéait "l'urgence climatique" en priorité du quinquennat **assomme les pompiers pendant que la maison brûle**.

Ce gouvernement tartufe qui se dépeint en plus fidèle défenseur de la République ne joue pas "le jeu des institutions". **Il triche, il magouille, il censure** et n'accepte pas que les groupes d'opposition parviennent à faire voter ne serait-ce qu'une virgule dans un texte. Hier, la macronie a de nouveau violé les règles qui régissent l'Assemblée nationale en **censurant notre proposition de loi visant à abroger la retraite à 64 ans**. Ce texte, rédigé à l'origine par le groupe LIOT et **jugé recevable** en avril dernier, devait être examiné en séance le 30 novembre prochain à l'occasion de notre **niche parlementaire**. Nous assistons à une grave **dérive autoritaire** : pour la première fois de l'histoire de la Vème République, une proposition de loi jugée recevable ne sera pas examinée **sur ordre discrétionnaire de la Présidente de l'Assemblée nationale**.

Jamais nous n'accepterons la disparition progressive de la démocratie parlementaire qui se déroule sous nos yeux. **Ce gouvernement doit tomber**.

# RASSEMBLEMENT

## CONTRE L'ANTISÉMITISME ET L'EXTRÊME-DROITE : PLACE DES MARTYRS JUIFS DU VEL D'HIV



Paris - 12 novembre : l'antisémitisme tue et violente des milliers de nos compatriotes. Depuis les crimes de guerre qu'a commis le Hamas, puis les bombardements aveugles de l'armée israélienne en riposte, des Français·es et des résident·es de notre pays sont pris pour cible parce que juifs ! Des esprits

étriqués les associent à la politique de M. Netanyahu.

**Les signalements sur la plateforme Pharos ont progressé, des agressions sont rapportées, des croix gammées réapparaissent.**

Avec mes collègues François Piquemal, Anne Stambach-Terrenoir et Christophe Bex, nous avons demandé le détail au Préfet, sans réponse pour le moment. Il est de notre devoir de protéger et d'entourer de notre affection tous nos compatriotes juifs. L'antisémitisme est connecté à tous les racismes : les théoriciens du "grand remplacement" imaginent dans leur délire que les Juifs feraient venir une population étrangère en France ! **On ne doit abdiquer devant aucune haine.**

L'extrême-droite tente de blanchir son uniforme brun. Jordan Bardella, ex-assistant d'un eurodéputé négationniste ? Frédéric Boccaletti, député RN du Var qui vendait de la littérature négationniste ? Je ne marcherai jamais avec ces gens-là. A Toulouse, le PS a lancé un appel... hacké par la majorité municipale, qui s'est empressée d'inviter "toutes les forces politiques", pour inclure l'extrême-droite. Bilan, l'élu RN Julien Leonardelli est venu s'y pavanner. Il y a un mois, il soutenait la liste de l'AFD aux élections bavaroises... dont un élu est déjà arrêté par la police pour avoir saluts nazis répétés.

Après le rassemblement jeudi gymnase Japy en mémoire des pogroms allemands de 1938, je me suis donc rendu au rassemblement national initié par les organisations de jeunesse contre l'antisémitisme ET contre l'extrême-droite, où le seul mot d'ordre était le droit de toutes et tous à la sûreté et au respect. C'était à Paris, place des Martyrs Juifs du Vel d'Hiv, dimanche à 11h. Car la protection de nos compatriotes juifs ne se sépare pas du devoir de mémoire. Un gouvernement français a déjà tenté de les exterminer et ses héritiers s'affichent sans honte. **Dimanche, le gouvernement a partagé sa marche avec Zemmour et Le Pen ; j'ai partagé la mienne avec l'Union juive française pour la paix et le Tsedek.**

## L'ASSEMBLÉE HORS LES MURS

### FORMATION INSTITUT LA BOÉTIE

Toulouse - 4 novembre : Dans le cadre des formations régionales de l'Institut La Boétie,



je donne le cours "Riposter à l'économie dominante" (prendre un discours de Bruno Le Maire et le replacer dans la réalité). Concrètement, je démontre l'inefficacité des politiques néo-libérales, productrices d'inégalités. Ensemble, nous avons déconstruit les discours dominants véhiculés dans les médias sur la dette, la monnaie, la croissance, l'inflation et le chômage.

### APPEL À TÉMOIGNAGES



En vue de la **niche parlementaire LFI** du 30 novembre prochain, j'ai déposé une proposition de loi visant à déconjugaliser l'allocation de soutien familial (ASF). Réservée aux parents qui assument seuls la charge de leur enfant, l'ASF cesse d'être versée lorsque le bénéficiaire se remet en couple. Une injustice qui n'a pas lieu d'être : d'abord parce qu'elle implique une **dépendance financière au sein du couple**, ainsi qu'une **injonction au nouveau conjoint à prendre en charge l'enfant** ; également parce que **les enfants n'ont pas à subir les choix amoureux de leurs parents**. Avant l'examen du texte en **commission des Affaires sociales** le 22 novembre, je lance un appel à témoignages : **vous êtes parent solo, vous vous êtes remis en couple et on vous a sucré votre alloc ? Ecrivez-nous !**

REJOIGNEZ-NOUS !

 hadrien.clouet@assemblee-nationale.fr

 facebook.com/HadrienClouet

 @HadrienClouet

 instagram.com/hadrienclouet